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☆１学期期末テストを実施しました  

　６月２６日（水）～２７日（木）に、今 年 度 最 初

の 定 期 テ ス トである１学期期末テストを実施しまし

た。１年生にとっては、中学校生活初の定期テスト

となりますので、特に注目して様子を見てましたが、

先生方のご指導もあり、最初のテスト勉強を経験で

きたようです。計画的にできた人、取り組みがあま

くて成果が出なかった人、それぞれだと思いますが、

結 果 を よ く 反 省 し て 、 次 か ら の テ ス ト 勉 強 に 活 か し

て ほ し い と 思 い ま す。ちなみに公立高校入試（私立

もほぼ同じです。）の調査書の評価は１年生から入り

ますので、今 回 の 反 省 は 次 か ら 改 善 し て い く 必 要 が

あります。（調査書の評定は、年４回の定期テストの

結果と日常的な学習の評価を総合して決まります。）全学年とも夏休みの復習には真剣に取

り組みましょう。 

☆２年生対象の就職ガイダンスを実施しました。  

　６月２１日（金）の３・４校時、本校

２学年１０３名を対象にキャリア教育の

一環としての「就職ガイダンス」を開催

しました。「職業定着支援の一環として、

就労についての関心や理解を深める」こ

とをねらっての開催です。講師は京都の

ランゲート株式会社より派遣された藤澤

裕之さんです。主 に 「 は た ら く 」「 じ ぶ

ん 」 を 知 る こ

と や 「 マ ナ ー

を 身 に つ け る 」 こ と に つ い て の 講 話をいただきました。新２年

生は、来年の進路選択、進路決定に向けて将来について考えは

じめる時期となりました。自分を見つめるいい機会になったの

ではないかと思います。 
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６人の生徒と２人の引率者が来校し、国際交流をしました  

 ７月２日（火）今年も花巻市の国際
交流事業として姉妹都市、アメリカ合

衆国バーモント州のラットランド市の6

人の中高生が2名の引率者とともに花巻

を訪問し、本校の生徒と交流しました。

ルーカスくん、マディリンさん、ディーンく

ん、リリアンさん、アメリアさん、オータム

さん、引率のクリスさん、シンディさんは茶

道体験、書道体験、折り紙体験、を本

校３年生とともに行いました。日本の

給

食の体験等もあり、3年 生 を 中 心 に 英 語 を 実 践 的 に 使

っての異文化コミュニケーションの体験、異文化理解、

日 本 の 文 化 の 再 確 認 等 、 様 々 な学 びがありました。セ

レモニーでは3年生全員による石中ソーランと応援団に

よる石中太鼓を披露。い ろ い ろな 場 面 で 積極 的 に コ ミ

ュ ニ ケ ー シ ョ ン を と ろ う と す る姿 勢が見られ、とても

素晴らしい交流になったと思います。英 語は コ ミ ュ ニ

ケーションの道具。これからもEnjoy English!! 

　令和６年度高校説明会を開催しました。  

  ６月２８日（金）２校時から４校時、３年生の生徒と保護

者を対象にに今年度の高校説明会を開催しました。高校につ

いての説明を聞くことで理解を深め、親子で進路について考

えることをねらっての開催でした。今年は公立高校の入試制

度が変わることもあり、各高校の先生方の説明にも熱が入っ

ていました。紫波総合、花巻農業、大迫高、花巻東、黒沢尻

工業、花巻南、花北青雲、花巻北の順での説明でした。体育

館は暑さもそれほどではなく、生徒たちは真剣な表情で聞い

ていました。現段階での自分の希望校でなくても、いろいろ

な高校の雰囲気や部活動、カリキュラムを知ることは今後の

進 路 決 定 にお お い に 役立 つと思います。3年生の皆さんは自

分の進路について本気で考える時期がきました。自分と向き合い、考えましょう。


